

霧島高校だより

通巻23号 平成26年11月4日

鹿児島県立 霧島高等学校



磨こう個性 拓こう未来を！

機械科

総合学科

・上級進学系列・観光ビジネス系列
・情報会計系列・生活科学系列
・文化芸術系列

創立7周年を迎えた。各方面で生徒達も頑張っています。

機械科、総合学科ともに順調に就職内定しています！！

合格内定者からのメッセージ

- トヨタ車体㈱ 1年ぶり合格！！

機械科3年 福重 康平 君（日当山中出身）



僕は、トヨタ車体株式会社を受験し、内定をいただくことができました。僕は、中学生の頃から、社会に必要なものを製造したい、その中でも特に自動車関係に就職したいと思い、霧島高校の機械科に入学しました。高校では、自動車工学の授業やエンジンの分解・組立を学び、その思いが更に強くなり、この会社を志望しました。合格の内定の知らせを聞いたとき、高校3年間、部活動や資格取得に一生懸命頑張ってきたことが報われ、とても嬉しかったです。霧島高校に入学して本当によかったです。入社したら、後輩の目標となる社員になりたいと考えています。

- イケダパン(株) 本校初合格！！

総合学科3年 山口 菜奈華 さん（横川中出身）



私は、株式会社イケダパンを受験し、内定をいただきました。私は総合学科で学んでいます。2年生からは、生活科学系列で調理、被服、保育、伝統文化など生活関わる多くのことを勉強しました。被服や調理の実習を通して、ものづくりの楽しさを知り、製造業に興味を持つようになりました。調理実習でパンを作った時から、この会社で仕事をしたいと思うようになりました。受験先が決めてからは、一般常識の勉強や情報関係の資格取得の為に補習などにも一生懸命取り組みました。面接練習も先生方にお願いして何度も練習を重ねました。全てのことに一生懸命取り組んだことが合格に繋がったと思っています。内定をいただいたときは、とても嬉しかったです。ご指導くださった先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。残りの高校生活も楽しく充実したものになるよう頑張っていきたいと思っています。

- JFEスチール(株)西日本製鉄所 5年連続合格！！

機械科3年 川枝 彩果 さん（木原中出身）



私は、JFEスチール株式会社西日本製鉄所を受験し、内定をいただきました。JFEスチール株式会社は世界第5位、日本第2位の製鉄会社です。「人の役に立つ物が作りたい」と思い、機械科に入学しました。専門教科を学習していくうちに、ものづくりの材料となる鉄に興味を持ち、この企業を受験したいと思うようになりました。JFEスチールは製鉄を行ってい

る会社です。合格するために、勉強や資格取得、部活動、生徒会活動に一生懸命取り組みました。生徒会長を経験し、また、本校女子初で第2種電気工事士を取得することができました。内定通知を受け取ったときは、今まで多くのことに取り組んできて本当によかったです。この会社に合格することができたのは、多くの先生方のご指導のおかげだと思います。本当にありがとうございました。残りの高校生活は、善き社会人となるため、充実した日々をおくり、まだ取得できていない資格にも挑戦したいです。

- (株)にしけい

総合学科3年



2年連続合格！！

水智 礼菜 さん（吉松中出身）

私は、株式会社にしけいを受験し、内定をいただきました。にしけいの仕事内容は空港保安検査です。受験しようと思ったきっかけは、修学旅行で羽田空港を利用した時の保安検査の方々のテキパキとした働きを見て、あこがれを持ったからです。受験先を決めてからは、面接練習や一般常識などの勉強により一層取り組みました。私は人前で話すことが少し苦手でした。その苦手意識を少しでもなくそうと多くの先生方に面接練習をお願いしました。その成果もあり、就職試験では自分の思っていることをはっきりと伝えることができました。何事にも諦めず、一生懸命頑張ったことが合格に繋がったのだと思います。内定をいただいたときは、とてもうれしく、それと同時に支えてくださった多くの先生方に感謝の気持ちでいっぱいになりました。霧高で学んで良かったです。

- (株)霧島観光交通株式会社 霧島ホテル 2年連続合格！！

総合学科3年 天川 葵 さん（国分南中出身）



私は、霧島観光交通株式会社霧島ホテルを受験し、内定をいただきました。私は、人を喜ばせ笑顔にできる仕事に就きたいと考え、その中でもホテル関係に興味を持ちました。受験先を決めてからは、勉強や面接練習、作文など一生懸命取り組みました。特に面接練習では、多くの先生方にお願いをし、何度も練習を重ねながら自信を持つことができました。何事も諦めない気持ちと絶対に合格したいという気持ちが実り良い結果となつたと思っています。

合格内定の知らせがくるまでは不安でいっぱいでしたが、合格をいただいた時は、飛び上がるほど嬉しかったです。ご指導くださった先生方や、サポートしてくれた家族や友人に感謝しています。残りの高校生活も毎日を大切にし、充実した日々をおくっていきたいと思います。また、よき社会になれるよう多くのことを修得したいです。

霧島高校は第8期生を募集します。

霧島高校で豊かな感性と確かな力を..

○ 山崎製パン(株)営業関係職 1年ぶり合格!!
総合学科3年 富満 勇太 君(日当山中出身)



僕は、株式会社山崎製パンに内定をいただきました。僕は、総合学科に入学し、2年生からは就職に強い情報会計系列を選択し進みました。情報会計系列では、簿記や電卓など商業に関することやワード・エクセルなどのパソコンに関する学びました。その中でも資格取得に特に力を入れ、簿記検定2級や珠算・電卓検定1級(普通計算部門)など多くの検定を取得する事ができました。また、生徒会副会長として、霧島温泉駅での挨拶運動、ボランティア活動など参加してきました。高校3年間いろいろなことに取り組んできました。合格内定に繋がったのだと思い、本当にうれしく、今まで頑張ってきてよかったです。

○ 日野自動車株式会社 5年連続合格!!

機械科3年 森山 翔太 君(栗野中出身)

僕は、日野自動車株式会社を受験し、内定をいただきました。就職活動を行う中で、今まで学んだ自動車工学の授業やエンジンの組立・分解実習などの知識を活かせる会社に勤めたいと考えていました。本格的に進路を決定する際、担任の先生から日野自動車で働いている先輩方の活躍を聞き、ぜひ僕も頑張って働きたいと思い受験を決めました。2年生の頃から、学科試験の対策を始め、3年生の夏休みは毎日学校に登校し、一般常識の勉強や面接練習に取り組みました。合格の知らせを聞いたときは、努力が報われ本当に嬉しかったです。今後は、危険物取扱者の取得と現在まで続けている3ヵ年皆勤を目指し頑張っていきたいと思います。

○ 始良農業協同組合 3年ぶり合格!!

総合学科3年 津曲 竜斗 君(日当山中出身)

僕は、始良農業協同組合を受験し、内定をいただきました。僕は、文化芸術系列で学んでいます。その一方、選択授業では、商業系列の授業を選択し、資格取得にも力を入れました。始良農業協同組合では、様々な事業を展開していますが、私はどの部署に配属されてもしっかりと仕事ができるように努力しようと思っています。今まで頑張ってきたことが実って、内定をいただいたときはとてもうれしく、周りの方々へ感謝の気持ちでいっぱいでした。

残りの高校生活は、楽しみながらもやるべきことはしっかりとし、自動車免許を取得するなど社会人になるための準備をしたいと考えています。

縄文の森 秋祭り



10月11日(土)に縄文の森で行われた秋まつりに生活科学系2年生が参加してきました。本年度の総合学科企画商品である「ケーキサレ」と「ブルーベリーケーキ」を販売し、大盛況のうちに完売しました。台風前のあいにくの天気でしたが、生徒にとって貴重な体験となつたようです。

美術部、本校初の昂賞受賞!!

先日行われました第7回南日本ジュニア美術展において、昂賞・奨励賞1名、入選8名と多くの部員が入賞しました。



三宅 礼華さん

第7回南日本ジュニア美術展

昂賞・優秀賞(立体部門)

「作品の題名は、『平和』です。最初は、パズルのピースを作りたいと思い制作に取りかかりました。完成に近づくにつれ『パズルのピース』から、『平和のピース』を思うようになりました。今、世界で戦争や紛争が起こっています。そこで、平和になってほしいという願いを込めました。制作にあたり、難しかった点は、粘土を真っ直ぐに立てることです。粘土は柔らかいので、箱を土台にして立てたり、面を作つてから接着するなどの工夫をしました。その結果が認められ、昂賞という大きな賞をとれたので、とてもうれしかったです。次の大会でも顧問の先生の指導のもと学びながら、よりよい賞を取れるようがんばりたいです」

部活動紹介!!

★ 機械部 ★



機械部は3年生8名、2年生2名、1年生2名の計12名で活動しています。8月に行われた高校生ロボット競技大会鹿児島県予選では、残念ながらマシントラブルを起こしてしまい全国大会への切符は逃してしまいました。しかし、11月に行われる高校生徒発表大会では昨年の4位という結果に負けないように、現在は2年生が中心となりロボット製作に励んでいます。先輩達が築いた伝統を絶やすことの無いように頑張っています。

★ 野球部 ★

9月28日、鴨池球場に霧島高校の「校歌」が響き渡りました。秋季九州地区高校野球大会鹿児島県予選の初戦で、対戦相手の隼人工業高校に2点先制されるなか、終盤で追いつき逆転して霧島3-2隼人工で勝利しました。湧き上がるスタンドの応援と、精一杯戦った結果の勝利は、野球部にとって大きな自信となりました。



野球部は、1年生2名・2年生9名の11人で活動しています。少ない人数ながら日々の練習と練習試合で力をつけています。県大会上位進出を目標として練習に励んでいます。



平成26年度 学校説明会について(案内)

- 1 日時 平成26年12月5日(金) 19:00~
- 2 場所 鹿児島県立霧島高等学校 会議室
- 3 対象 中学生及びその保護者

※ 詳細は、本校ホームページに掲載されています。
※ 施設見学も計画しております。多くの方々の参加をお待ちしています。
※ 国分での開催も12/12(金)に企画しております。場所等が決まり次第お知らせします。

